

Elternbeirat des KGP
Am Stadtpark 21
81243 München
Tel.: 089/4571070
Fax: 089/45710733
elternbeirat@karlsgymnasium-pasing.de



3. Newsletter

Elternbeirat am Karlsgymnasium München Schuljahr 2018 / 2019

Liebe Eltern,

München im Dezember 2018

hier kommt Weihnachtspost vom Elternbeirat verbunden mit den besten Wünschen für die kommenden festlichen Tage.

Der Elternbeirat wurde neu gewählt. Das wissen Sie schon. Manche von Ihnen waren ja sogar bei der Elternbeiratswahl im Oktober. Vier Mitglieder - denen wir an dieser Stelle für ihr Engagement danken - haben den Elternbeirat verlassen, vier neue dürfen wir begrüßen: Frau Nina von Delft, Herrn Ferdinand Ritscher, Herrn Peter Duck und Herrn Winfried Schmitt.

Elternbeirat im November 2018



Peter Duck Ferdinand Ritscher Alexander Heintze Winfried Schmitt Anton Rädler Steffen Siguda
Dr. Martina Baethmann Wolfgang Voigt Franziska Brandis Dr. Nina v. Delft Dr. Peter Greeske Gabriela Beer

Karlsgymnasium München, Am Stadtpark 21, 81243 München,
Tel. 089/4571070, Fax 089/45710733

1. Spendenaufruf

Wir bedanken uns sehr herzlich bei allen Eltern, die unsere Arbeit nach dem Spendenaufruf Ende November mit einer Spende unterstützt haben. Wer die E-Mail übersehen hat oder noch unentschlossen ist, der sei hiermit herzlich daran erinnert.

2. Angewandte Bildungspolitik – die Lehrerausstattung am Karlsgymnasium

Eine zukunftsweisende Bildungspolitik ist für unsere Gesellschaft enorm wichtig. Die Bildungspolitik in Bayern birgt mit dem neuen Kultusminister Entwicklungschancen. Unser Plan einer Podiumsdiskussion mit lokalen Wahlkreiskandidaten vor der Landtagswahl kam aufgrund von Terminabsagen nicht mehr rechtzeitig zu Stande. Stattdessen verfolgen wir den Plan, mit Landtags- bzw. Bildungsausschussmitgliedern der verschiedenen Parteien im kommenden Jahr über deren Pläne zur Bereitstellung von genügend Lehrkräften ab sofort und auch im Hinblick auf das G9 zu diskutieren.

3. Austausch mit den Eltern und den Klassenelternsprechern

Zur nächsten Elternbeiratssitzung am 17.1.2019 sind alle Klassenelternsprecher eingeladen. Wenn Sie für die Klasse Ihres Kindes Gesprächsbedarf empfinden, beauftragen Sie bitte die Klassenelternsprecher, die offenen Fragen zu uns in die Sitzung zu bringen. Wir haben immer ein offenes Ohr für Ihre Anliegen, das gilt natürlich nicht nur für die geplante gemeinsame Sitzung. Sie können uns über E-Mail erreichen (elternbeirat@karlsgymnasium.org).

4. Handynutzung an der Schule

In der bisherigen Version des Bayerischen Erziehungs- und Unterrichtsgesetzes ist in Artikel 56 Abs. 5 noch der Gebrauch von Mobiltelefonen auf dem Schulgelände stark eingeschränkt. Dies soll nun laut vorigem Bayerischen Kultusminister Bernd Sibler überdacht werden. Das Ziel ist, dass jede Schulfamilie für sich selber eine Regelung erarbeitet. Somit sind auch die Schüler, Lehrkräfte, Schulleitung und Eltern am Karlsgymnasium gefragt, sich mit der Frage nach einem sinnvollen Umgang mit dem Handy an der Schule auseinander zu setzen.

5. Karlsgymnasium mit Courage

Wir freuen uns mit welcher positiver Energie die neuen Schülersprecher dieses bisher unter der Überschrift „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ geführte Projekt zu einem für sie passenden und neu zu interpretierenden Thema machen wollen. Wir wünschen der SMV und der ganzen Schülerschaft viel Erfolg. Respekt und Toleranz sind zentrale Bausteine jeder Gemeinschaft und jeder Form des Zusammenlebens.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern ein friedvolles Weihnachtsfest und ein gesundes Neues Jahr!

Mit herzlichen Grüßen



Anton Rädler

Vorsitzender
Elternbeirat Karlsgymnasium